
  Angern, 19.09.2024 

LAG Colbitz-Letzlinger-Heide 

Protokoll zur Vorstandssitzung der LAG CLH am 18.09.24, 10:00 Uhr in Gr. 
Ammensleben, Domäne, Kirchplatz 10  

 

TAGESORDNUNG 

1. Begrüßung durch den Vorsitzenden; Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2. Protokollkontrolle, Vorstandssitzung vom 15.08.24 
3. Gestaltung der Internetseite der LAG CLH 
4. CD/Logo der LAG CLH 
5. Sonstiges 

Anwesenheit 

Vorstand: Benjamin Otto, Vorstandsvorsitzender, Carsten Miehe – stellvertretender 
Vorstandsvorsitzender, Marius Daenecke, Erika Tholotowsky, Stefan Müller 

Gäste: Thomas Schmette – Leadermanagement, Antonia Hillmann, Anett Klose - 
Öffentlichkeitsarbeit, Andreas Baumeister – LK BK, Karolin Braunsberger-Reinhold – 
Gemeinde Barleben 

Stimmberechtigte 
Mitglieder 

Gesamt Öffentliche 
Verwaltung 

Priv. 
wirtschaftliche 

Interessen 

Soziale 
Interessen 

Andere 

Anzahl 5 1 1 2 1 
Anteil in %  20 20 40 20 

 

Zu 1) Der Vorstandsvorsitzende, Hr. Otto begrüßt die Vorstandsmitglieder und die 
Gäste. Er stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

Zu 2) Die Protokolle der Vorstandssitzung vom 15.08.24 wird mit 2 ja-Stimmen bei 3 
Enthaltungen bestätigt. 

Zu 3) Fr. Klose stellt den Entwurf der Internetseite vor. Es wird vom Vorstand fest-
gelegt: 

- Barrierearme Gestaltung durch Vorlesefunktion und Kontraste, 
- Bürgerinnen einfügen, 
- Landes- und EU-Logo jeweils unter die Seite, 
- Verein mit Mitgliederliste, Vereinssatzung und Vorstand darstellen, 
- Leaderprozess darstellen - von der Idee zur Umsetzung - , 
- Aufrufe darstellen, 
- LAG-Management als Ansprechpartner. 

 
Die CD-Rom der alten LAG, erstellt durch Fr. Häusler, muss beschafft werden. 
 
 



zu 4) Das Logo und das CD wird vom Vorstand einstimmig bestätigt. Ein Briefkopf 
wird noch erarbeitet. 
 
zu 5) Hr. Schmette berichtet: 
 

- Bestätigung des Auswahlverfahrens zum 2. Aufruf liegt vor, 
- Bestätigungen LES-Änderungen und 1. Aufruf (ELER) steht noch aus, 
- die ersten Förderanträge sind eingereicht (5 ELER, 1 EFRE, 1 ESF+), 
- der nächste Leaderarbeitskreis findet am 15.10. in Löbejün statt. 

 
 
Hr. Otto berichtet: 

- für die Kirche Samswegen wird kein Antrag eingereicht, dafür wird ein neuer 
Antrag für den 3. Aufruf, dann aber aus EFRE, vorbereitet (Anmerkung Pro-
tokollführer nach Gespräch vom heutigen Tage: betrifft auch Kirche 
Meseberg), 

- am 25.11 werden die Arbeitsergebnisse der LAG im Landesverwaltungsamt 
durch den Vorstandsvorsitzenden und den LAG-Manager vorgestellt 

 
Hr. Baumeister verweist auf sein geplantes Kooperationsprojekt Bördeapp. 
 
Zum Antrag Infotafeln/Mitfahrerbänke bereitet Fr. Braunsberger-Reinhold einen 
Gesprächstermin vor. 
 
Die nächste Vorstandsitzung findet am 24.10., 10:00 Uhr in Rogätz statt. Thema u.a. 
Jahresabschluss 23 und Haushaltssituation 24.  
 
Hr. Otto beendet die Sitzung. 
 

 
 

 

 

----------------------------------                                                                                     ------------------------------------ 

Benjamin Otto, Vorstandsvorsitzender                                                  Thomas Schmette, Protokoll 


